Protokolleintrag vom 02.07.2008

2008/326

Postulat von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 2.7.2008: Grossveranstaltungen, Abfallentsorgung in der Innenstadt

Von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) ist am 2.7.2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie künftig analog der EM 2008 das Abfallproblem im öffentlichen Bereich der Innenstadt durch Bereitstellung von zusätzlichen Abfallcontainern gelindert werden kann.

Begründung

Während der EM 2008 waren in der Innenstadt unzählige Abfallcontainer installiert. Der auf der Strasse liegen gelassene Abfall hielt sich absolut in Grenzen. Die Besucher der EM entsorgten den Abfall nicht auf der Strasse, sondern in den bereit gestellten Containern. Dieses Entsorgungskonzept für die Innenstadt während der EM 2008 war erfolgreich und sollte auch im Alltag umgesetzt werden. Die zusätzlichen Entsorgungskosten können durch die momentan zu hohen Kehrichtsackgebühren beglichen werden.

Mitteilung an den Stadtrat